



舞鶴小学校

第1学年



学年通信 NO.5

R6.5.17



ゴールデンウィークも終わり、5月の中旬となると、子供たちも学校生活にだいぶ慣れてきます。先週は、アサガオの種まきをしたり、図書室で本の貸し出しが始まったりと新たな挑戦が始まり、活動範囲がさらに広がりました。いよいよ第2ステージのスタートです。学校に慣れることに精一杯だった4月から一歩前進して、ますます学校生活を楽しくしてもらえようサポートしていきたいです。

みんなにっこり😊1年生を迎える会！

2日(木)には、児童会主催の1年生を迎える会がありました。1年生に楽しくしてもらえようとゲームやプレゼントなど上級生たちがいろいろ考えてくれました。ゲーム「猛獣狩り」では、様々な上級生と触れ合う機会となりました。ペアの6年生に手をひかれ、終始笑顔の1年生たち。教室へ戻ってくると全校で作ってくれたメダルやメッセージカードをうれしそうに眺めていました。そして「6年生たちに何かお礼がしたい。」「プレゼントをあげたい。」など子供たちから声があがるほどでした。子供たちの心に届く素敵な会となりました。その思いをまた次の活動につなげていきたいです。



2年生となかよし学校探検

5月8日(水)に2年生と一緒に学校探検を行いました。2年生が1年生の手をひき、様々な教室に連れていってくれ、それぞれの教室について詳しく教えてくれました。1年生は、真剣な表情で



話を聞き、舞鶴小学校のことをさらに知ることができました。また、2年生が主催して「なかよくなる会」も開いてくれて、ゲームなどを楽しみました。教室に戻るとき、にっこにこの笑顔で2年生に大きく手をふった1年生。2年生とのつながりもさらに強いものとなりました。



お知らせ



- ・運動器検診保健調査票を20日(月)に配付します。23日(木)までに学校へ提出していただけるようお願いいたします。
- ・24日(金)から業前体育が始まります。予定表でお願いしたなわとびを使いますので、21日(火)までに持たせてください。
- ・PTA会費とPTA親子安全会会費徴収が20日(月)と21日(火)となっております。お手数ですが、両日どちらかご都合のつく日の16時10分から16時50分にご来校いただき納入していただけるようお願いいたします。